

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth gibt einen kurzen Überblick über den aktuellen Sachstand:
Noch für die Zeit vor der Sommerpause ist die Erstellung einer Konzeptvorlage für die Bildung von Regionalschulen vorgesehen; ein endgültiges Konzept soll daraufhin zum Schuljahr 2008/2009 umgesetzt werden.
Aufnahmemöglichkeiten für die Haupt- und Realschulen sind für das Schuljahr 2007/2008 festgeschrieben worden.
Die Arbeitsgruppe „Begrenzung der Aufnahmekapazitäten an den Gymnasien in Neumünster“ wird erstmals am 12.02.2007 tagen.
Für das Schuljahr 2007/2008 sind die zuständigen Schulen im Bereich der Grund-, Haupt- und Realschulen festgelegt worden.